

Einfach dabei sein – fair und bezahlbar



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Ulrich Blessing (KV München)

Änderungsantrag zu WP-01-K2

Von Zeile 698 bis 706 löschen:

~~Darüber hinaus wollen wir, dass mehr Menschen als bisher von einer privaten Altersvorsorge profitieren. Auch hierfür greifen wir auf den Bürger*innenfonds zurück, der kostengünstig die Vorteile des Kapitalmarktes erschließt. Dafür werden wir die Freibeträge für Kleinsparer*innen erhöhen, sie dynamisch an die Inflation anpassen und die öffentliche Zulagenförderung auf niedrige und mittlere Einkommen fokussieren. Wer nicht teilnehmen möchte, kann widersprechen. Den Bürger*innenfonds öffnen wir als fairen und transparenten Weg auch für die betriebliche Altersversorgung, damit noch mehr Beschäftigte, insbesondere von kleinen und mittleren Unternehmen, von Betriebsrenten profitieren.~~

Begründung

In Verbindung mit Änderungsantrag zu den Zeilen 689-697 zu sehen. Wird durch text in diesem Änderungsantrag ersetzt.

weitere Antragsteller*innen

Martin Wolf (KV Miesbach); Ulrich Martin Drescher (KV Waldshut); Rainer Lagemann (KV Steinfurt); Florian Döllner (KV München); Michael Merkel (KV Bochum); Eike Schuster (KV Mettmann); Marlene Klatt (KV Steinfurt); Ursula Eid (KV Esslingen); Peter Mordechai Zamory (KV Hamburg-Altona); Heidi Schiller (KV München); Roland Schüren (KV Mettmann); Sebastian von Schwerin (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Sina Maria Beckmann (KV Friesland); Katrin Lukowitz (KV Rhein-Kreis-Neuss); Paul-Patrick Muschiol (KV Viersen); Claudia Wiese (KV Leverkusen); Uwe Halpap (KV Hamburg-Wandsbek); Marc Urbatsch (KV Potsdam); Dominic Hallau (KV Bielefeld); sowie 30 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.